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«Buon risultato sul terminal bus alla Tiburtina»

 TERAMO«L'approvazione all'unanimità della mozione contro lo spostamento del terminal bus ad
Anagnina da parte del consiglio comunale della Capitale rappresenta un buon risultato». Ad esprimere la
sua soddisfazione l'assessore comunale ai lavori pubblici Stefania Di Padova che giovedì era a Roma
insieme al collega consigliere di Insieme possiamo Andrea Core, al sindaco dell'Aquila Pierluigi Biondi,
alla deputata abruzzese Stefania Pezzopane in occasione della discussione della questione da parte del
consiglio capitolino. «Come abbiamo evidenziato più volte per il terminal di Tiburtina transitano ogni anno
8 milioni di pendolari», ha commentato, «spostarlo ad Anagnina avrebbe causato forti disagi, era
veramente impensabile». Di Padova ha sottolineato come nella discussione fosse intervenuto anche
l'assessore all'urbanistica del Comune di Roma per dire che lo spostamento sarebbe stato in ogni caso
provvisorio. «Sappiamo che spesso i provvedimenti provvisori diventano definitivi», ha concluso Di
Padova, ribadendo come il traffico sulla A/24 e sulla A/25 sia strategico per l'Abruzzo e come in
quest'ambito la mozione rappresenti un traguardo fondamentale.
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